

Intervención del diputado Jesús Parra García, con el tema “La Universidad Autónoma de Guerrero y su Historia”.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra al diputado Jesús Parra García, para intervenir sobre el mismo tema.

El diputado Jesús Parra García:

Gracias, presidenta voy a tratar de ser muy breve.

Qué bueno que en esta Tribuna se vienen a hablar cosas congruentes, pero para la opinión pública este tipo de información que hace unos momentos el compañero diputado hacía mención, la gente común y corriente como yo, no tiene ese privilegio mi querido diputado de contar con esa gran información, tampoco somos ignorantes ni tampoco somos penitentes no quiero

decir la palabra, somos gente, gente que sabemos pensar de manera muy congruente y como siempre yo lo he de decir yo nomás voy a pedirle respeto porque siempre en las intervenciones cuando subes o suben se demuestra esa falta de oficio y esa falta de carácter político.

Yo dejo ahí mis comentarios y qué bueno, que el funcionario en mención quien también merece mi respetos tomó la firme decisión de tomar y renunciar a su cargo porque eso demuestra también que iremos a una contienda limpia y sobre todo se respeta el estado de derecho, pero sí, vuelvo a reafirmar que esta información la gente común y corriente, la gente del pueblo no tiene ese privilegio como muchos lo tienen

de ustedes de contar con esa
información.

Es cuánto.